

2019年-20年 NO.19 TOTAL2619 令和2年1月10日

★国際ロータリー RI会長 マーク・ダニエル・マローニー

国際ロータリー第2790地区

★ガバナー 諸岡靖彦

★第6グループガバナー補佐 川名光俊

★第6グループ幹事 福原暁

地区委員

★ガバナーエレクト 漆原撰子

★地区幹事 吉田理愛

★奉仕プロジェクト統括委員長 関一憲

★青少年交換 渡邊昌俊

★ローターアクト 水野正則

★ポリオプラス 西崎和治

勝浦ロータリークラブ

★会長 齋藤麻美子

★幹事 中村吉政

★SAA 中村昇

編集 クラブ会報委員会

★秋葉厚子

★吉野昌和

★岩瀬洋男



会長挨拶



皆様こんばんは。本日は年始の大変お忙しい中、川名ガバナー補佐、福原グループ幹事お忙しい中、ご出席賜り誠にありがとうございます。先ほど幹事からお話がありました通り、私達の大切な仲間でございます鈴木亨様のご逝去なさいました。52年に渡りロータリーとしてご活躍され、クラブアドバイザーとして私たちの活動を温かく見守って下さいました。そしてニコニコではいつもニコニコしながら楽しいお話をして下さいました。

何より小島会員と共に漆原ガバナー誕生を楽しみにしておられました。天国で見守って下さっていると思います。さて、今年のお正月は大変穏やかな天候に恵まれ清々しいお正月でございました。

改めまして、新年明けましておめでとうございます。皆様方のご協力のおかげで、ロータリーの年間の活動の半分を終えることができました。心より感謝申し上げます。今年も気を緩めることなく頑張りますのでどうぞ宜しくお願いいたします。下期の活動といたしまして、地域の活動の食育教室、そして今月25日に行われますインターシティーミーティングそして、地区協議会と地区での活動が多くなります。そしていよいよ今年漆原ガバナー年度がスタートいたします。漆原ガバナーエレクトにおかれましては、今月19日に7日間に渡り国際協議会に出席するために日本を出発いたします。下期は次年度の準備期間に大切な時期でもございます。これからも、漆原ガバナーエレクトを中心に心を一つにしてワンチームで突き進んで参りましょう。今年度も宜しくお願い致します。

本日のゲスト及びビジター

第6グループ ガバナー補佐 川名光俊様

第6グループ グループ幹事 福原暁様

米山奨学生 ヨウ・コウナン君

長期交換留学生 ダニエラ・ジョウダンさん

川名ガバナー補佐ご挨拶



皆様明けましておめでとうございます。昨年につきましては、皆様方と4月の初頭期から会長幹事を交えまして、一年間進んできたわけですが、台風15号という大変な災害に遭ってしまいまして、計画が遅延中止になったこと心よりお詫び申し上げます。ただ11月29日齋藤会長中村幹事のもとで公式訪問が実施され、12月17日に当館山の平田会長忍足幹事のもとで

公式訪問を終えることができましたが、その間、漆原ガバナーエレクトを筆頭に齋藤会長、中村幹事と第6グループの支援をいただいたことが大きな繋がりになったと思います。その気持ちが伝わり、各クラブが各個人の動きを示して頂き大きな力になり、ロータリーの存在価値を高めていただいたことを重ねて御礼申し上げます。そして、ガバナー会で諸岡ガバナーが支援をお願いしまして、皆様のご承知の通り第6グループに1600万の支援金をいただきました。他地域を比べますと被害が鋸南、館山が相当な被害を受けておられてその中でロータリークラブとして支援をさせていただきました。それから、インターシティーミーティング、地区大会、3クラブ合同会議があります。6月5日の世界大会があります。皆様からお力をいただければ是非とも積極的な参加をいただきたいと思っております。そして一番大切なことは漆原ガバナーが誕生します。その半年間の中で第6グループが全面的に支援して素晴らしい年度になってもらうようにしていきます。ホストクラブであります勝浦RCが一番大変だと思いますが、他のクラブについては積極的をお願いしたいと思っております。第6グループが一つになって漆原ガバナーエレクトをおして動いていきたいので宜しくお願いいたします。ガバナーが誕生するときの大事な時期ですのでこれから半年間動いていきたいと思っておりますので宜しくお願いいたします。また、エレクトのおかれましては19日に出発することを聞いておりますので、健康にご留意なされて国際協議会を宜しくお願いいたします。

幹事報告

1) 米山奨学生 楊こうなん君



奨学金をお渡ししました。

武士道の歴史について論文を書きました。

2) 長期交換留学生 ダニエラ・ジョウダンさん



お小遣いをお渡ししました。日本語であげましておめでとうございます。

3) 財団室ニュース1月号が届いています。

4) ロータリー希望の風奨学金より風の便りが届いています。

5) 月信1月号が届いています。本日は夜間例会のため次週配布させていただきます。

6) 今月は職業奉仕月間です。地区よりリソースが届いています。

7) 2020年1月のロータリーレート 1ドル=110円

8) 皆様へ、下期の年会費納入FAXさせていただきます。前に神村会計より皆様にお話ししましたが、今回より自動引き落としにはなりません。各自、金融機関にて定額自動送金の手続き、または、毎回お振込みの方法での支払いとなりますので、お忘れのないようお願い致します。

9) 本日、FAXいたしますが、内村愛会員のお母様のご逝去されました。謹んでお悔やみ申しあげます。なお、香典等を送る方は、私までお申し出ください。

10) 次週、例会終了後に理事会がございます。

～新春賀詞交歓会・漆原ガバナーエレクト 国際協議会壮行式～

親睦活動委員会 小林淳一君 挨拶



皆様あけましておめでとうございます。昨年暮れのクリスマス例会には、会員ご家族の皆様方には、大勢おいでいただき、にぎやかに、盛り上げていただきまして、誠にありがとうございました。新年を迎えまして、当クラブの賀詞交換会に際しまして、川名ガバナー補佐、並びに福原幹事には、お忙しい中お越しいただきまして誠にありがとうございます。先程の齋藤

会長のご挨拶の中にもございました通り、当クラブクラブアドバイザーの鈴木亨君が、ご逝去なされましたことに心から深く哀悼の意を捧げたいと思っております。鈴木亨さんは、生前当クラブから、ガバナーが輩出される事は大変喜ばしいことと申しており、大変楽しみにされておりました。2020年は、東京オリンピックパラリンピックが開催される年でございますが、皆様ご承知のように2790地区では、漆原ガバナー誕生年度でございます。幹事団を始め、既に動き出しております。また、漆原君におかれましては、今月1月19日より約1週間に渡りまして、ロータリー発祥の地でありますアメリカにおいて全世界のガバナーエレクトが参集いたします国際協議会に参加された後、2月の地区大会を皮切りに3大セミナーやガバナー補佐会議など、大変な過密スケジュールの中で心身ともに休まる事はないと思われまふ。そこで皆様には、私からご提案がございます。19日からの国際協議会を直前に控える、本日の新年賀詞交歓会を、ただ今より漆原ガバナーエレクトの激励壮行の会とさせていただきます。皆様いかがでしょうか？今宵は、輝かしい新年の幕開けと共に漆原君の激励壮行会を兼ねた新しい親睦懇親会にしたいと思います。

開会の挨拶 鈴木覺三郎君



今年2020年は、日本にとってオリンピックが開催される目度たい年です。そんな目度たい年に、勝浦RCから地区ガバナーを出すということは、勝浦RCは勿論、第6グループにとっても素晴らしいことです。日本で最初の東京RCが創立されたのが1920年10月20日ですから、今から丁度100周年です。漆原会員は、現在ガバナーエレクトですが、ガバナーになるためにアメリカ

合衆国のカルフォルニア州にあるアナハムで開催される国際協議会に出席することが義務であります。国際協議会はガバナーとなるための研修が一週間以上に亘って開催され、7月からの漆原地区ガバナー年度のR1テーマ等を学びます。誠に苦勞様ですが、新しいプログラムも沢山あります。漆原ガバナーエレクトは、当地区初の女性ガバナーになりますが、現在女性がどんどん活躍される時代です。女性ガバナーを輩出する勝浦RCにとっても嬉しいことです。勝浦RC一丸となってサポートしていきます。

漆原ガバナーエレクトへ花幅贈呈

乾杯 小林悠紀君



漆原ガバナーエレクト挨拶



本日は、新年賀詞交歓会と思っていましたが私のようなものために壮行会を行っていただきまして、会長幹事ありがとうございました。また、ご臨席いただきました第6グループ川名ガバナー補佐、グループ幹事の福原様ありがとうございます。国際協議会はカルフォルニア州サンディエゴで1月19日からスタートなんです。私は1月16日に成田を出発しまして17.18日の二日間に渡り同じカルフォルニア州のオンラディオというところで開かれます今年度のダークタニエルマローニ会長が開催する会長主催の会議に出席します。そして17・18日二日間会議に出席してきます。私は二年前の橋岡ガバナーのようにロータリーを楽しむ余裕もなくまた今年度の諸岡ガバナーのようにお話も上手ではないので不安ばかりでございます。7月いっぱい年度の今年2020という節目の令和が始まりました。そして東京オリンピックパラリンピックもあります。もう一つ忘れてはいけないのは、2021年3月11日は東北大震災10年目を迎えます。このような色々な要因の年に凶らずもガバナーに拝命することができましたことを改めて引き締めたいと思っております。また、当地区では地区を上げてのイベントをやってきていませんが他の地区では色々やっております。このような締めめの年にガバナーを拝命いたしましたことを思いまして2020、あるいは21年の5月辺りに地区で東日本大震災希望の風にもう一度皆さんのテンションを地区を上げてのイベントとして企画をしております。これは他の地区ではやっていることですが当地区ではやっておりますので一つやってみようと思ひまして次年度地区委員の中で実行員会を肅々と進めている段階でございますので皆様方にはお力添えをお願いしたいと思っております。3年前にガバナーミニデグジネートを拝命いたしましたあつという間でございます。まさか本当にこんな風になるとは、私はロータリーに入会させていただいて思っておりませんでした。色々他地区あるいは地区内赴いておりますと色々な意見がございます。心もへこむこともただあります。しかしですね、私の心のよりどころは勝浦RCです。皆様の笑顔とエールがあれば何とか乗り切れると思って信じたいと思ひます。こんな私ではあります皆様にあるいは第6グループの皆様にも恥をかかせないように頑張ってお参りますのでどうぞ倍旧のお引き立てをお願い申し上げます。

ロータリーリーディング 手に手つないで

*ソングリーダー 磯野典正君



閉会の挨拶 渡邊昌俊会長エレクト

三本締め 岩瀬文夫君



勝浦RCはあつたかいクラブだと心から思っております。漆原ガバナー年度をチーム一丸となって盛り上げていきましょう。



出席報告

*出席率100%

～次回例会～

1月17日 新会員卓話/土屋暁君

1月24日 クラブオリエンテーション小林悠紀クラブ研修委員長

1月25日 第6グループIM(インターシティミーティング)

1月31日 休会

例会日 毎週 金曜日 12:30～13:30

例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

勝浦市中島590-9 TEL0470-76-0199

事務局 勝浦市沢倉443 中村吉政 方

TEL0470-73-2809 *FAX0470-73-1950